

Blutspenden rettet Leben

Termine in der Uniklinik

Es ist nur ein kleiner Pieks, der aber Leben retten kann. Denn nach einem Unfall oder einer schweren Operation brauchen viele Patienten dringend Blut. Blut, das nur durch Spender zur Verfügung gestellt werden kann. Deshalb bittet die Uniklinik Freiburg um regelmäßige Blutspenden, gerade auch von Menschen mit den seltenen Blutgruppen AB und B.

Am Universitätsklinikum ist die Blutspende (werk)täglich möglich sowie jeden ersten und dritten Samstag im Monat. Die Spendezeiten sind konkret: Mo. und Die. von 8 bis 15 Uhr, Mi. und Do. von 12 bis 19 Uhr und immer am ersten Freitag und dritten Samstag im Monat 8 bis 13 Uhr.

Mehr Infos auf : www.uniklinik-freiburg.de/blutspende/live/index.html



Blutspenden rettet Leben. Und gerade in der Ferienzeit wird Blut dringend benötigt.

FOTO: DRK